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ご説明ありがとうございました。是非，３学期は CBTで実施したいと思います。 

研修を受けてみて，自分にもできそうだなと思いました。複数教科担当していて採点が非常に大

変なので，PBT とうまく組み合わせて実践したいと思います。ありがとうございました。 

結果がすぐにわかることが良かった。まずは、できる問題から作ってみたい。 

お忙しい中研修の準備ありがとうございました。テスト作成の仕方がわかりやすかったです。類似

解答を正解にできるようにプログラミングしたり，AI搭載して類似解答が正解にできるようになれば

さらに便利なるなと思いました。 

わかり良かったです。ロイロでテスト作成したことがなかったため、そちらの作り方を教えてほしい

です。 

本日はありがとうございました。CBT と PBTをうまく使い分けて、業務の改善に繋げたいです。 

数学でも工夫したら使っていけそうです。まずは小テストやワークシートなどで試せるようにしたい

です。ありがとうございました！ 

本日は貴重なお話をしていただきありがとうございました。色々なところで便利なところがあり使っ

てみたいなと思いました。学年末テストはチャレンジしてみたいです。 

実際にテストを行った後に研修をしていただいたので、感想などを聞いて実際の様子がイメージし

やすかったです。Google Forms を使ってどのようなことができるかについても、改めて確認するこ

とができてよかったです。CBT試験は効果的だと思うので、教科の特性も踏まえ、紙の試験と組み

合わせ実施できたらいいなと思います。今日はありがとうございました。 

選択問題には強いが、記述問題には弱いと感じました。数学でいえば−２という答えに４種類載せ

ないといけない。今後の対応に期待をしたいと思いました。 

ロイロでアンケートしたり、小テストをしたことはありますが、グーグルフォームではしたことがない

ので。チャレンジしてみたいなと思いました。小さなことから初めてみたいです。活用しないとわから

ないことがあるなと実感しました。 

初めてのこともたくさん学ぶことができて、勉強になりました。これからもますます研修していきた

いと思います。また、教えて下さい。ありがとうございました。 

大変参考になりました。まずは、小テストを作成し取り組んでみて、課題等をクリアにしてから本テ

ストに取り組むことが必要かなと思いました。 

実際にテストをされたというお話が聞けて、まずは小テストなどから試してみたいと思った。選択肢

を作るのが少し手間だなとは思ったが採点は楽になると思う。 

講義内容が分かりやすく、実際に問題作りや採点体験もでき、楽しく学べました。ありがとうござい

ました。 

 本日はありがとうございました。CBTに挑戦していることに感銘を覚えます。今後も色々な情報が

有れば教えてほしいなと思います。 

作成方法だけでなく、実践を通して大変勉強になりました。私は国語の教員ですが、国語ではどこ

まで活用できるのか・・・と考えていました。漢字の読み書きなどの暗記だけでなく、いかに調べるこ

とができ活用できるかと評価の仕方を変えていくことも必要になると思いました。ありがとうございま

した。 

今日は、お忙しい中研修をしていただきありがとうございました。実際に使用するには、まだまだ

研修が必要だと感じました。いろいろと自分でも調べてみたいと思います。 

 


